

HR Ratings sube calificación crediticia de Tamazunchale

El municipio de Tamazunchale, San Luis Potosí, reportó en los últimos tres años un superávit en el balance primario equivalente a 3.2% de los ingresos totales.

HR Ratings revisó al alza la calificación de “**HR BB+**” a “**HR BBB-**” al municipio de Tamazunchale, San Luis Potosí, y mantuvo la perspectiva Estable.

“La revisión al alza de la calificación se debe al adecuado comportamiento financiero observado, así como a la expectativa de que se observen resultados fiscales equilibrados en los próximos años”, explicó la agencia en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

El municipio reportó en los últimos tres años un superávit en el balance primario equivalente a **3.2% de los ingresos totales**, como resultado de una tendencia al alza en los recursos recibidos por participaciones y aportaciones federales y un nivel estable en el gasto de inversión pública.

No obstante, HR Ratings añadió que el gasto corriente ha mostrado una tendencia creciente en el mismo periodo. La agencia esperaba en el 2018 un superávit en el balance primario ajustado de 1.1% de los ingresos totales, mientras que se registró un superávit de 3.0%, lo que obedece a una desviación en el gasto de inversión, mismo que fue 13.5% inferior a lo proyectado

“Para el 2019, en línea con un crecimiento del gasto corriente y un nivel superior de inversión pública, financiada a través de la liquidez observada al cierre del 2018, se estima un déficit de 2.1%, no obstante, una vez ejercidos estos recursos se esperan resultados equilibrados en el 2020 y el 2021. Con ello, el nivel de endeudamiento y de Obligaciones Financieras sin Costo (OFsC) serían inferiores a los estimados en la revisión anterior”, detalló la calificadora.

Al cierre del 2018, la deuda directa ascendió a 28.9 millones de pesos, compuesta por un crédito bancario estructurado a largo plazo con Bansí. Es importante mencionar que el crédito tiene afectado 100% de las participaciones federales que corresponden al municipio.

Las OFsC disminuyeron de 209.4 millones de pesos en el 2017 a 189.8 millones en el 2018, debido al pago de 38.7 millones en los pasivos de proveedores y contratistas por pagar. Con ello, la métrica de OFsC Netas sobre los ingresos de libre disposición pasó de 114.8% en el 2017 a 107.9% en el 2018, nivel similar al esperado por HR Ratings.

estados@eleconomista.mx